



*Acuerdo de 27 de junio de 2014, del Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza, por el que se **nombran a los miembros que componen comisiones encargadas de la elaboración de memorias de verificación de Másteres Universitarios.***

En virtud del Acuerdo de 11 de noviembre de 2013, del Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza, por el que se aprobó la oferta, modificación y supresión de másteres de la Universidad de Zaragoza, se proponen las Comisiones que se encargarán de la elaboración de las memorias de verificación del Máster Universitario en Consultoría de Información y Comunicación Digital, Máster Universitario en Formación en Español como Lengua Extranjera y del Máster Universitario en Investigación en Filosofía.

Máster Universitario en Consultoría de Información y Comunicación Digital

Tras la autorización del inicio de la elaboración de la memoria del Máster Universitario en Consultoría de Información y Comunicación Digital mediante Acuerdo de 18 de marzo de 2014 de Consejo de Gobierno, se proponen los siguientes miembros:

- Presidente: D. Miguel Ángel Esteban Navarro (Dpto. Ciencias de la Documentación e Historia de la Ciencia)
- Vocales: D^a Carmen Agustín Lacruz (Dpto. Ciencias de la Documentación e Historia de la Ciencia)
- D. Juan Pablo Artero Muñoz (Dpto. Lingüística General e Hispánica – Periodismo)
- D. José Antonio Gabelas Barroso (Dpto. Lingüística General e Hispánica – Comunicación Audiovisual)
- D. Miguel Ángel del Prado Martínez (Servicio de Documentación y Archivos de las organizaciones empresariales Confederación de la Pequeña y Mediana Empresa Aragonesa (CEPYME ARAGÓN) y Federación de Empresarios del Metal de Zaragoza (FEMZ). Experto externo.
<http://www.directorioexit.info/ficha1088>).
- D^a Susana Casaña Oliver (Administradora de la Facultad de Filosofía y Letras)
- D^a María Dolores Leris López, asesora en metodologías educativas

Máster Universitario en Formación en Español como Lengua Extranjera

Tras la autorización del inicio de la elaboración de la memoria del Máster Universitario en Formación en Español como Lengua Extranjera mediante Acuerdo de 18 de marzo de 2014 de Consejo de Gobierno, se proponen los siguientes miembros:

- Presidente: D^a María Antonia Martín Zorraquino (Catedrática Universidad, Lengua Española)
- Vocales: D^a Margarita Porroche Ballesteros (Titular de Universidad, Lengua Española)
- D. Enrique Aletá Alcubierre (Titular de Universidad, Lengua Española)
- D. Vicente Lagüéns Gracia (Titular Universidad, Lengua Española)
- D. José Luis Mendivil Giró (Titular Universidad, Lingüística General)
- D^a Lourdes Díaz Rodríguez (Titular Universidad, Lengua Española, Universitat Pompeu Fabra). Experta Externa
- D^a Susana Casaña Oliver (Administradora de la Facultad de Filosofía y Letras)

La experta universitaria que se propone, D^a Lourdes Díaz Rodríguez, se trata de uno de los profesionales que cuenta con una de las más amplias y fecundas trayectorias en este ámbito.

Es profesora de Lengua Española en la Sección de Ciencias del Lenguaje de la Universidad Pompeu Fabra, y de Gramática pedagógica y adquisición de Español como L2/LE en los cursos de postgrado y de Español como Lengua Extranjera (ELE) de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo y de la Universidad de Barcelona desde 1991.

Colabora en cursos de formación de profesores en diversas universidades españolas y extranjeras, así como en consejerías de educación, Instituto Cervantes, etc. Su investigación se ha orientado principalmente al estudio del tiempo y del aspecto en español, la descripción y la didáctica del ELE y la adquisición de segundas lenguas. Ha participado en numerosos proyectos de investigación y cuenta con numerosas publicaciones en ELE. Ha sido directora del Máster de Formación de Profesores de ELE UIMP-Instituto Cervantes en Santander. En la actualidad, es Vicedecana de Relaciones Internacionales de la Facultad de Traducción en Interpretación en la Universidad Pompeu Fabra.

Máster Interuniversitario en Investigación en Filosofía

Tras la autorización del inicio de la elaboración de la memoria del Máster Universitario en Investigación en Filosofía mediante Acuerdo de 18 de marzo de 2014 de Consejo de Gobierno, se proponen los siguientes miembros:

Presidente: D. Luis Arenas Llopis (TU – Dpto. Filosofía)

Vocales: D. José Luis Rodríguez García (CU – Dpto. Filosofía)

D. Juan Manuel Aragüés Estragués (TU – Dpto. Filosofía)

D. Joaquín Fortanet Fernández (AS – Dpto. Filosofía)

D^a Ana García Varas (TU – Dpto. Filosofía)

D^a Melina Jajamovich Blaszkowski (Dtra. de social Cooking-Estrategia para Emprendedores y Profesionales). Experta Externa.

D. Eugenio Moya Cantero (CU – Dpto de Filosofía de la Universidad de Murcia).
Experto Externo

D^a María del Carmen García Gerveno (Jefe de Secretaría de la Facultad de Filosofía y Letras)

La experta Universitaria D^a Melina Jajamovich tiene una excelente formación extranjera e incorpora su excelente visión profesional en la asesoría y promoción de proyectos de estrategia y creatividad para personas, empresas e instituciones al trabajar como Directora Ejecutiva de la empresa Socialcooking, especializada en enfoques que requieren tanto aspectos relativos a la organización como a la innovación. Tiene el atractivo añadido su presencia por el desarrollo de su trabajo en la Comunidad Autónoma de Aragón y, muy especialmente, en la ciudad de Zaragoza. Le ha llevado a ser Consultora Homologada como Experta en Acompañamiento de Proyectos Emprendedores en la Fundación Emprender en Aragón y trabajar entre otras empresas en Etopía, Instituto Tecnológico de Aragón, Cámara de Huesca, Instituto Aragonés de Fomento o la Asociación de Ferias Aragonesas.

En cuanto a D. Eugenio Moya Cantero tiene una brillante carrera reconocida en numerosas publicaciones y en su condición actual de Catedrático de Teoría del Conocimiento y Filosofía de la Tecnología en la Universidad de Murcia. En el ámbito editorial es responsable de la colección Editum Scientia, además de haber sido Secretario de la revista de filosofía Daimon. Un amplio conocimiento sobre las posibilidades laborales de los estudios de Filosofía en condición de Secretario de la Junta directiva de la Sociedad Académica de Filosofía (SAF). Tiene una amplia experiencia en el ámbito de la gestión académica, ya que ha sido Vicedecano de Posgrado en la Facultad de Filosofía de la Universidad de Murcia y coordinador del Máster Universitario en Filosofía Contemporánea y sus Presupuestos Históricos. En la actualidad es el coordinador general del Máster de Investigación en Filosofía que preparan las universidades de Zaragoza, Murcia, La Laguna y Castilla La Mancha.